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In via Pietro Giuria 3 lo stabi-
le adibito a edilizia popolare
versa da tempo in condizioni
d’incuria incredibili. Sino agli
Anni Quaranta era una caser-
ma dei carabinieri, poi è stato
adibito ad alloggi popolari.
Franco Costantino, coordina-
tore pro tempore del Partito
Socialista a Savona e consi-
gliere della III˚ Circoscrizio-
ne, si è preso a cuore il proble-
ma e ha più volte segnalato al-
l’Arte, ma senza esito, la ver-
gognosa situazione in cui è la-
sciato il caseggiato. Gli inqui-
lini si palleggiano le responsa-
bilità, ad esempio, del citofo-
no continuamente danneggia-
to, sporco e mancante di pa-
recchi nominativi, di un atrio
dove le cassette della posta
sono in condizioni peggiori di

una qualsiasi piccionaia. «Sa-
lendo per le scale - dice Costan-
tino- sporcizia e incuria di ogni
genere fino al quinto piano ove
si nota in modo chiaro e netto
una crepa sulla parete, tale da
far presumere un’imminente

crollo». Poi entrando in casa
dell’interno 21 non si può fare a
meno di notare su una parete i
segni di un’infiltrazione che la-
scia presumere una perdita dal-
l’alloggio adiacente. Dall’Arte
solo silenzio.  [I.P.]

SAVONA

La sostituzione dell’assesso-
re Bacciu in giunta e la scel-
ta del nuovo segretario ge-
nerale Piero Araldo sono
due delle priorità che il sin-
daco Berruti si è trovato ad
affrontare al primo giorno
di lavoro dopo due settima-
ne di vacanza. Lucia Bacciu
è già stata nominata come
segretario in Comune a Fi-
nale e, come aveva prean-

nunciato, per non fare la spo-
la fra la Riviera e Savona, la-
scerà la giunta di Berruti. Il
segretario di Rifondazione co-
munista Marco Ravera, ieri
ha tracciato l’identikit del fu-
turo assessore: «Per prima
cosa si dovrà trovare una per-
sona capace e competente e
non semplicemente il rappre-
sentante di un partito, anzi di-
rei che come la Bacciu non do-
vrà essere iscritto a nessun
partito, ma dovrà essere or-
gogliosamente di sinistra pro-
prio come l’assessore uscen-
te per non sbilanciare ulte-
riormente i già delicati equili-
bri politici della giunta. Dirò
di più credo che dovrà essere
donna, non amo il discorso
delle cosidette quote rosa,
ma la Bacciu era l’unica pre-

senza femminile nella giunta
Berruti. Quindi ricapitolan-
do: donna, competente in ma-
teria, non iscritta a nessun
partito, ma autenticamente
di sinistra». Il sindaco prima
di scegliere, dovrà consultare
gli alleati.

Per la sostituzione di Aral-
do, che da oggi prenderà uffi-
cialmente servizio a Palazzo
Nervi, invece, il sindaco do-
vrà pubblicare un bando per
rendere noto che il posto è va-
cante. A quel punto l’ammini-
strazione potrà selezionare i
candidati che si faranno avan-
ti. Certo finora il sindaco ha
marciato alla media di tre se-
gretari in tre anni. Dire che si
tratta di una poltrona che
scotta, a questo punto è quasi
superfluo.  [E. B.]

T
roppi incidenti sulla stra-
da di scorrimento all’al-
tezza della rotonda di
fronte alla Motorizzazio-
ne civile di Bossarino.

Non da ultimo quello di due settima-
ne fa nel quale ha perso la vita il gio-
vane studente dell’Itis Galileo Fer-
raris di Savona, il diciottenne di Qui-
liano Luca Ricca. L’amministrazio-
ne comunale del sindaco Attilio Ca-
viglia corre ai ripari e annuncia in-
sieme al comandante della Munici-
pale Fulvio Bono, lettere ad Anas e
prefettura perché intervengano,
per quanto è di loro competenza, in
merito al rifacimento degli asfalti e
alla manutenzione del fondo strada-
le, particolarmente problematico in
quella tratta. «Posto che il mortale
di due settimane fa, quasi sicura-
mente, si deve a motivazioni diver-
se – ha spiegato il comandante della
polizia municipale vadese Fulvio Bo-
no – non vi è dubbio che in corri-
spondenza della rotonda il fondo
stradale, specie in presenza di piog-
gia, sia particolarmente scivoloso e
che si debba intervenire anche sulla
pendenza della prima curva a de-
stra, provenendo da Savona, nei
pressi della Motorizzazione civile.
Per questo abbiamo ritenuto oppor-

tuno rivolgerci ad Anas e a prefettu-
ra, in base anche alla nuova norma-
tiva Maroni che prevede l’istituzio-
ne nelle prefetture di una commis-
sione che si occupi della sicurezza
stradale. A questi soggetti abbiamo
anche fatto presente la pericolosità
per la presenza di grossi daini nella
galleria tra Vado Ligure e Bergeggi,
sempre sulla superstrada, anch’es-
si causa frequente di incidenti e la
necessità di sistemare delle recin-
zioni di protezione al confine tra i

boschi e la superstrada in modo da
impedire la discesa di questi anima-
li selvatici».

Aggiunge il sindaco Attilio Cavi-
glia: «Indubbiamente c’è bisogno di
un intervento che, per la nostra
competenza, sarà anche a carico
del Comune per sistemare il fondo
stradale in quella zona, magari at-
traverso la posa di asfalto drenante
e di speciali sistemi per attenuare la
velocità. Dall’altra parte, sempre
collaborando con prefettura, dob-

biamo anche preoccuparci di con-
trollare in questa tratta i limiti di ve-
locità tenuti dai veicoli che spesso,
evidentemente, possono essere fuo-
ri controllo. La nostra amministra-
zione, tra l’altro, si sta anche preoc-
cupando di analoghi interventi in al-
tre zone cittadine, come quella dei
Griffi. Qui a settembre provvedere-
mo a sostituire i giunti della strada
e ad un’opera complessiva di nuova
asfaltatura».

Il sindaco di Quiliano Alberto

Ferrando, ancora scosso per la mor-
te di Luca Ricca si limita a dire: «Mi
sembra che l’iniziativa del Comune
di Vado sia assolutamente ascrivibi-
le al buon senso. Per il resto non mi
sento di fare commenti laddove la
competenza su questa strada non
appartiene al mio Comune bensì a
quello di Vado Ligure. Ogni iniziati-
va che si fa per la sicurezza delle
strade va comunque e non vi è alcun
dubbio in proposito, nella direzione
giusta».

La muffa nell’alloggio di via Giuria
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Infiltrazioni d’acqua e sporcizia
nelle case popolari di via Giuria

Due Comuni e un tracciato a rischio
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“Lavori urgenti per migliorare
la sicurezza della Superstrada”
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COMUNE LE PRIORITA’ AL RIENTRO DALLA VACANZE

Berruti deve scegliere i sostituti
di Lucia Bacciu e del city manager

Tabaccheria Ansaldi
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